



Globaler Artenschwund wird unterschätzt

Sehr geehrte Damen und Herren,

viele Untersuchungen belegen, dass die Vielfalt an Arten und Lebensräumen weltweit abnimmt. Eine neue österreichische Studie zeigt nun, dass das Ausmaß dieses Biodiversitäts-Verlustes meist erst verspätet erkannt und somit in der Regel unterschätzt wird. Um die fatale Entwicklung zu stoppen, mahnen die Autoren eine nachdrückliche Umsetzung nationaler und globaler Bemühungen zum Schutz der natürlichen Vielfalt an.

Näheres zum Artikel finden Sie im Weblog der Bayerischen Akademie für Naturschutz und Landschaftspflege:

<http://www.anl.bayern.de/publikationen/anliegen/meldungen/wordpress/artenschwund/>.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Zehm

Dr. Andreas Zehm
Bayerische Akademie für Naturschutz und Landschaftspflege (ANL)
Fachbereich 1 - Biologische Vielfalt
Seethalerstraße 6
83410 Laufen
Telefon: +49 8682 8963-53
Telefax: +49 8682 8963-17
andreas.zehm@anl.bayern.de
www.anl.bayern.de